

Diagonales : Le deuxième sexe

03-02-2010

On commet ici suffisamment de coquilles pour qu'il soit permis de compatir à celles des autres. Dans un article consacré au renouvellement de trois des sièges du Conseil constitutionnel, Le Monde daté du 3 février écrit : "Une autre donnée entre en ligne de compte : avec Dominique Schnapper, c'est en effet un (sic) des deux seules femmes du Conseil qui s'en va (...)."

Fille de Raymond Aron, Dominique Schnapper est une sociologue spécialiste de l'intégration et de la parité. Les lapsus sont cruels.

Jean-Jacques Salomon

jjsalomon@oomark.com